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上市公司为什么喜欢参股外资|为什么这么多中国公司都
是外国控股，为什么中国风投机构不投资？-股识吧

一、为什么一些企业选择在海外借壳上市

无论境内、境外，借壳上市都是企业进入资本市场的一种选择，这种方式本身不存
在违规问题。
而且也不是所有买壳项目都需要审批。
国务院就更谈不上了。
确实需要审批的一般实在省级发改委备案，省级商务厅审批。

二、为什么这么多中国公司都是外国控股，为什么中国风投机构
不投资？

引入外资 对企业上市会起到包装作用！

三、企业上市是不是就会被外资控股

不一定啊，看你的选择

四、中国的企业为什么偏爱股权融资

1.股权融资成本小，股利的发放由企业自身决定，不需定期向股东支付股利2.债券
融资成本高，需要定期向债权人支付利息3.债权人对债务人的限制性条件多4.中国
金融行业被国有商业银行垄断，中小企业融资困难

五、企业上市是不是就会被外资控股
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不一定啊，看你的选择
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